

波高通信



<第77号 令和3年2月>

スローガン「チーム波佐見」～今と今からの笑顔育む～

2年生陶芸教育～佐世保市うつわ歴史館ほか～

先月号で本校の学校教育の柱として「陶芸教育の精神」を紹介しましたが、1月15日（金）2年生を対象とした陶芸教育を実施しました。コロナの影響で、絵付け体験は中止になりましたが、焼き物を通して、地域の歴史や人々の暮らしを思い描くことができました。



人権教育としての主権者教育 2021.1.13

今年の人権・同和教育は、「人権教育としての主権者教育」を行いました。参政権そのものが人権であり、人権は国家など政治権力に対して認められるべきものです。若者の政治関心の低さが問題視されていますが、生徒の感想からは、今回の学習を通して、選挙や政治について考えている姿が感じられました。

ひとりひとりのその一票が日本に未来を変えていくんだという気持ちを持つことが、まずは大事だなと思いました。

今日の話や動画、冊子を見て、以前聞いたことを改めて理解しなおすことができました。投票のルールはとても細かくわかりづらいから、若い人はいけないのかなぁと思いました。

選挙に興味はあるが、今のところ誰の言葉も心に響かないことが困る。

議会中、絶対に寝ない人を選びたい。あのような人達に税金を渡しているんだな、と思うとなんか複雑な気持ちになる。当選してほしいと思う人に投票しに行きたい。



各種【商業・漢字】検定への挑戦！

1月は商業科を中心に漢字検定も含め、多くの生徒が様々な検定に挑戦しました！皆さん、手ごたえはいかがでしょう？見事に合格した人は、さらに上の級を目指し、残念な結果だった人は、勉強方法を再確認し、次は必ず合格！できるように、先生や先輩のアドバイスをもらいながら、計画的に対策をしていきましょう！！



次年度の商業科検定スタートは6月、漢字検定（第1回）も6月予定！特に新3年は1学期が重要です！！

伝統工芸士による絵付け指導

1月26日、美工科1年生が伝統工芸士の江添さま、吉村さまから絵付けの技法を教えていただきました。筆の持ち方や力の入れ具合など、身振り手振りを交えてご指導いただき、波佐見焼の奥深さを知る貴重な経験ができました。



2月の主な行事

- 3日（水）高校入試（前期）※自宅学習～4日
- 5日（金）3年登校日
- 7日（日）商業経済検定
- 9日（火）3年登校日
- 15日（月）1・2年考査時間割発表
- 19日（金）第4回PTA母の会理事会
- 22日（月）1・2年学年末考査～26日
- 26日（金）3年登校日
- 28日（日）卒業式予行、同窓会入会式
- ※3月1日（月）第44回卒業証書授与式





美術・工芸科卒業制作展



佐世保市博物館島瀬美術センターで卒業制作展「佐世保展」を開催しました。コロナ禍の中、足を運んでくださった多くの方から、作品への感想や「元気になりました！」などのお言葉をいただきました。厳しい状況下でも芸術が人の心を支えることを再認識でき、3月に波佐見高校を巣立ち、それぞれの道へと歩き出す5期生の大きな励みになりました。ありがとうございました！

